

<https://ressources-cemea-pdll.org/spip.php?article785>



# Départ de jeunes en autonomie : un point de vue d'anim

- Textes - Autonomie -

Date de mise en ligne : mercredi 9 octobre 2013

Intervention dans le cadre du café pédagogique du 13 avril 2013

Je vais vous raconter ici le séjour que j'ai encadré en 2008. Nous étions 6 anims, dont une directrice, et 30 jeunes. Lors de la prépa du séjour, nous abordons la possibilité pour les jeunes de pouvoir partir une nuit en autonomie. Ce projet est soutenu par l'organisateur et présenté dans le projet pédagogique, les familles en sont informées.

[Article extrait de l'anim'acteurice n°11](#)